

LA COOPERACION INTERNACIONAL EMPIEZA PRONTO

Una tarde de noviembre, el Sr. Hanns Sevcik, Secretaria General de la Cruz Roja austriaca, se vio rodeado por un grupo de niñas de siete a doce años, Ataviadas con su traje típico, venían a ofrecerle un cheque de 10 650 chelines austriacos (426 dólares) en favor de las víctimas de las inundaciones ocurridas en Austria. Estas niñas, y otras que no habían podido venir, hicieron una colecta en un baile del Organismo. Las niñas que se ven en la foto representan a los siguientes países (de izquierda a derecha): Islandia, Paquistán, Filipinas, Noruega, India, Egipto e Islandia.

